



はこだてきゅうごしせつきょうかいごうどうだいうんどうかい 函館救護施設協会合同大運動会

10月11日 10月11日 函館アリーナにて共働宿泊所・明和園と3施設合同で運動会を行いました。

今年度は4種類の運命走や来賓の方々が参加される競技、毎年白熱する玉入れなどで盛り上りました。1位を取って満面の笑みで席へ戻られたり、順位が悪く悔しがれたりとご利用者のさまざまな表情をみることができました。最後は全員でマスゲーム「北海盆唄」を踊り、楽しんだ1日が終わりました。総合順位は3位でしたが、来年こそは優勝旗を獲得したいと願っての帰郷となりました。



さんいくほいくえんたいこえんそう 三育保育園太鼓演奏

今年度も三育保育園の園児さん達が高丘寮に遊びに来てくれました。

黒と金の衣装で迫力ある太鼓の演奏、お遊戯の披露にご利用者は大変

喜ばれ、園児さん達が帰られる際には握手をして別れました。

可愛らしい小さな手を握るご利用者の優しい顔がとても印象に残りました。



たかおかりょうかんしゃさい ～高丘寮感謝祭～

10月22日に高丘寮の一大イベント“感謝祭”が行なわれました。

今年度もたくさんのご家族、ご来賓の方々が参加してください

大いに盛り上りました。趣向を凝らした食事で楽しみ、

また大抽選会では歓喜に沸き休む暇なく、楽しめる演目が面白押しとなりました。

ご利用者の笑顔はいつもよりも輝いていたように思います。

今年もたくさんの方々にご参加いただきましたことを深く感謝いたします。

今回参加出来なかつたご家族の方も来年のご参加を心よりお待ちしております。



たかおかのうえん 高丘農園だより ②



今回は、じゃがいも収穫の様子をお伝えします。

10月、清々しい秋空の下じゃがいも掘りは行われました。

小ぶりでしたが豊作で、2回もおやつとして、いもの塩煮を食べることが出来ました。

バターと塩辛でいただき、あっという間に皆さんの胃袋に収まりました。

